



令和元年8月30日発行

高宮だより

安来市立第二中学校通信

第4号

生徒会活動、ボランティア活動で大活躍！

～「やらされる」から「自らやる」二中生へ～

秋葉さん・大塚文化祭



なつやすみ
こどものつどい
(能義交流センター)

その他にも、「夏休み寺子屋」
などたくさんのボランティアに
参加していました。

P T A 環境整備作業へのご協力に感謝いたします！

8月24日土曜日に実施した環境整備作業において、校舎前庭、校庭の草を伐採し2学期が迎えられる環境に整備していただきました。多数の保護者、生徒の皆さんに参加していただき、本当にありがとうございました。

危機管理研修・訓練について

学校では、毎学期危機管理に関する研修、訓練を行っています。危機管理とは生徒や教職員等の生命や心身等に危害をもたらす様々な危機を未然に防止するとともに、万一、事件・事故災害が発生した場合に、被害を最小限にするために、適切かつ迅速に対処することです。1学期は、1年生対象自転車訓練、全校生徒対象交通安全研修を実施しました。また、教職員を対象として6月27日に安来市消防本部 木山収司消防指令補を講師にお迎えし、AED使用法と肺蘇生法の講習会及び訓練を行いました。2学期は、全校生徒を対象として、地震、火災の発生時の避難訓練を予定しています。なお、本校ではAEDを職員玄関付近に設置しています。



県総体、吹奏楽コンクールを終えて

～顧問の先生方からのメッセージ～

野球部は市総体であと一步及ばず惜敗しました。投手を中心に守備からリズムを作り守り抜く野球をしてきました。最後の一球まで全力プレーする選手の姿はとても輝いていました。全ての人々に感謝の気持ちでいっぱいです。
(野球部顧問 大羽央真先生より)

7月22日に浜山であった県総体では目標には届きませんでした。しかし、苦しい状況でもペアで協力し頑張る姿がみられました。部活動で学んだことを、今後の活動にも生かして欲しいです。お疲れ様でした。
(女子ソフトテニス部顧問 繁浪誠仁先生より)

二中らしい粘り強いプレーが光りましたが、力及ばず2回戦敗退。悔しい結果です。しかし、3年生は清々しい笑顔で部活動にひと区切りをつけることができました。みんながひとつになる喜び、楽しさを感じる2日間だったからです。猛暑の中、熱い声援をいただきありがとうございます。
(バレー部顧問 岩田幸子先生より)

8月2日に出雲市民会館で県大会があり、中学校小編成(25人以内)の部に出場しました。初めてのホールで緊張しながらも1年から3年生の16名が心を込めて演奏し、結果は銀賞でした。この日に向けて地域の方、保護者の皆様からあたたかい言葉を戴き、生徒は最後までがんばることができました。ありがとうございます。
(吹奏楽部顧問 中島巖先生より)

地域スポーツをしている二中生も県総体に出場しました！

県総体では僕は一種目決勝へ残りましたが四位だったので中国総体へは行けませんでした。あとの二人(野口菜々さん、村社れいらさん)もベストタイムは出しましたが決勝へは残れませんでした。かなり悔いの残る結果でしたが四位で終われてよかったです。(水泳の部出場 嶋田齋紀さん)

* 島根県立体育館(浜田市)で行われた体操の部に、細田さくらさんも出場し、華麗な演技を披露しました。

生徒会活動紹介② クリーンアップ大作戦

7月2日、美化委員会が企画、運営した「クリーンアップ大作戦」を実施しました。校区内の交流センターやこども園などに生徒たちが分かれて出向き、環境整備作業を行いました。地域の方からは、たくさんの感謝の声が届きました。(写真は出発の挨拶をしている委員長の租田さえさんと、撮影するどじょこTVの方)



生徒会活動紹介③ 生徒会サミット

生徒会サミットでは、グループで親交を深めるためのレクリエーションなどもあり、他の学校の人と話すきっかけになりました。また今回参加して、各学校の工夫を凝らした活動を聞くことができました。特にいじめや生活に関するアンケートを定期的に行う活動は、二中の活動にも生かしていきたいと思いました。全員で話し合い、全ての学校で取り組む活動も決めたので、その活動などを通して、全校生徒にとって居心地のよい学校にできるよう、これからも頑張ろうと思います。
(生徒会事務局 牧野友香さん)



* 8月号の発行が予定より遅くなり申し訳ありませんでした。夏休み中の生徒の活躍を記録した写真を「二中写真館」として、9月上旬から下旬まで校舎一階廊下に掲示します。是非ご覧ください。(文責 竹崎葉子)